



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

C.D DE VILLENAUXE LA GRANDE

Le : 07 juin 2025

Villeneuve la Grande un modele dans la réinsertion et la sécurité

L'administration pénitentiaire a deux missions opposées, la sécurité et la réinsertion. À notre grand regret, Le CD de Villeneuve la Grande à l'image de notre administration est en échec dans ces deux missions.

Récemment une personne détenue libérable à la fin du mois a montré tout le savoir-faire de notre établissement en matière de réinsertion. **Affecté en régime ouvert, il a été découvert le 03 juin dans sa cellule trois I Phones et des chargeurs, le lendemain dans la même cellule de la même personne détenue toujours en régime de confiance, il a été découvert 1 couteau en céramique, 1 téléphone de marque Samsung et 1 kg de tabac à chicha.** L'affectation de cette personne détenue en régime dit de confiance interroge sur les capacités des membres de la CPU à définir les affectations.

Cette personne détenue, qui enchaîne les incarcérations comme certains collectionnent les cartes pokémon, connaît la complaisance de l'administration face à sa victimisation perpétuelle, celui-ci n'a pas hésité à affirmer devant la CDD avoir été contraint de garder les téléphones pour une autre personne détenue, qui comme par hasard est libérée depuis peu, en ce qui concerne le couteau en céramique, il lui servait soi-disant uniquement pour la découpe des tomates. Le SPS-CEA constate que cette stratégie à fonctionnée, car la personne détenue à écopée de 18 jours de QD et ne s'est pas vu retirer de crédit de réduction de peine ! **UN COUTEAU EN CERAMIQUE EST UNE ARME EN DETENTION !!**

Le SPS-CEA demande une nouvelle fois que les surveillants de détentions siègent en CPU

Le SPS-CEA demande le retour des parloirs hygiaphone pour toute personne détenue ayant fait entrer des objets prohibés au parloir.

Le SPS-CEA demande que cesse l'angélisme de la CDD à l'encontre des PPSMJ

Le SPS-CEA demande qu'une fouille générale de l'établissement soit effectuée au vu du nombre d'incidents impliquant des armes blanches.

Le SPS-CEA demande que les faits soient portés à la connaissance de la justice pour que la personne détenue soit condamnée à la hauteur des faits reprochés.

Le SPS-CEA félicite les agents qui ont montrés une fois de plus leur implication et leur professionnalisme.

Le bureau local SPS-CEA